
通告
順位

質問
方法

質　問　者 質 問 事 項 答弁者

1 松 村 英 子

3 診療所について

2 杉 山 茂 夫

2 現図書館の利活用
について

3 種 市 正 孝 1 廃校施設について

町長

2 診療所について

2　自販機カフェと談話スペースの町民サロンを設置
し町民同士の交流と生徒の自習スペースを作る考え
は。

3　若者が求めている居場所や出会いの場として、家
庭や職場以外のサード・プレイスを設置する考えは。

町長

町長

1 町内小中５校の廃
校後の利活用につい
て

1　町内小中５校の校舎の解体予定と解体後の土地利
用の見通しについて問う。

2　町内小中５校の学校施設の利活用について問う。

1　絵本や簡易遊具のある子育て支援センターを設置
し子育て世帯の交流と居場所づくりをする考えは。

町長

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質　　問　　要　　旨

令和７年第１回六戸町議会定例会（３月）

一問
一答
方式

1　令和６年６月議会の際に今年度は乳幼児等の健康
確保として、食育推進に取り組むとの答えであった
が、取り組み状況は。

2 町民バスについて

1 食育について

一問
一答
方式

1　４月より町民バスの便数が減少し、高齢者の移動
手段が減ってしまうと心配する声が聞こえるが、町と
しての対策を問う。

町長

1　平日受診することが困難な患者のために土曜日診
療を検討してみてはどうか。

町長

一問
一答
方式

1　今年４月に小学校３校、中学校２校が廃校となる
が、この５校の廃校施設の今後の維持・管理について
問う。また、維持・管理に掛かる経費の試算について
問う。

1　昨年の３月議会において、上十三まるごとネット
参加への質問に、「現場責任者の意見も聞きながら検
討」と答えたが、その検討結果について問う。

2　昨年所信表明で示した「診療所を中心に町民が安
心して医療を受けられる体制の強化」の一つとして、
民間事業者等の有するノウハウを活用し、多様化する
患者・住民ニーズに効果的・効率的に対応していくこ
とを目的とした、指定管理者制度の導入の考えは。

町長
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質　問　者 質 問 事 項 答弁者

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質　　問　　要　　旨

令和７年第１回六戸町議会定例会（３月）

4 高 坂 茂 1 人口減少対策につ
いて

2 六戸学園の未来予
想図について

5 山 本 実 1 オンデマンド交通
について

町長

　　

1　県内で初の義務教育学校として特色ある学園を目
指すための指針を問う。

一問
一答
方式

1　令和７年４月に開校する、六戸学園のスクールバ
スに使用するため町民バスの便数が減少されます。
　地域の交通格差を減少し、誰もが快適かつ効率的に
移動できる環境を提供するためオンデマンド交通サー
ビスを実施する考えはあるか。

2　部活動のスムーズな地域移行の考え方を問う。
町長

一問
一答
方式

1　当町の１０年後～２０年後の人口予想を問う。

2　対策の一環として特区(税制優遇等)を設ける考え
を問う。

3　地域コミュニティーの維持と対応を問う。

町長


